
                            質 疑 要 旨                        太郎田真理議員 №１ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 少子化対策について 

本県の妊娠届出数の減少をどのように捉えているのか。これま

での対策を検証し、新たな手立てを考えていくべきではないか。 

 

２ 女性に優しい医療づくりについて 

(1) 県立中央病院について 

ア 女性医療の推進に向けてどのような取り組みや見直しを行っ

ているのか。 

 イ 乳がん患者数の近年の推移と治療実績を聞く。 

 ウ 乳がんの化学療法による脱毛を低減させる頭皮冷却装置を導

入してはどうか。 

(2) がん患者に対する医療用ウィッグ等の購入に対する助成制度を

設けてはどうか。 

(3) 地域医療支援医師修学資金について 

ア 希望者数の実態はどうか、少ないのであればＰＲを強化して

はどうか。 

イ 女性に優しい医療の実現のため、女性医師枠を創設してはど

うか。 

(4) 女性が抱える様々な健康問題に対応し、性差を考慮した医療を

推進するため、女性に優しい医療機関の指定制度を創設してはど

うか。 

 

３ 就職氷河期世代への支援について 

(1) いしかわ就職氷河期世代活躍支援プラットフォームについて 

ア 設置経緯と構成組織を聞く。 

 イ 県の役割を聞く。 

ウ プラットフォームにおいて、いしかわ就職氷河期世代活躍支

援プランの策定にあたり、どのような協議が行われたのか。 

(2) いしかわ就職氷河期世代活躍支援プランの内容について 

ア 不安定就労者数や長期無業者数などは推計値のため、実態調

査を行うべきではないか。 
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イ プラン全体の進捗管理は、重要業績評価指標で行うこととな

っているが、目標の進捗管理ができるのか。 

ウ 引きこもりの方などの社会参加に向けた対策について、県内

全市町にプラットフォームを設置することとなっているが、現

状と今後の予定を聞く。 

エ これまでに具体的な成果が出た取り組みはあるのか。 

オ 今後の具体的な取組状況をどのように公表していくのか。 

(3) 若者サポートステーション石川の利用者に対して、路線バスを

利用した際の交通費を支援してはどうか。 

(4) 若者サポートステーション石川の利用者からは、ヤングハロー

ワークと併設されていることで気後れするとの声があるが、利用

者の性格を理解した担当者が就職を斡旋し、就職後のサポートも

担当してはどうか。 

(5) 全国知事会を通じて就職氷河期世代の厳しい状況を改善に向か

わせるよう働きかけてはどうか、当事者や家族などへのエールと

併せて聞く。 

 

４ ＬＧＢＴ問題について 

(1) 全国の公立高校では女子生徒の制服にスラックスを認める取り

組みが広がりつつあるが、この動向をどのように受け止めている

のか。 

(2) パートナーシップ制度によりＬＧＢＴカップルを認める動きが

広まっている中、県として今後どのように取り組んでいくのか。 

 

５ 本県の地域資源を活かした新産業の創出について 

  能登地域において、県産材を活用した楽器製造など、新産業の

創出を図ってはどうか。 

 

６ 文化振興について 

(1) 令和５年秋の国民文化祭の基本構想骨子の内容を聞く。 

(2) 鈴木大拙と西田幾多郎を主人公とした新作オペラ「禅」を、国

民文化祭で披露し、本県の発信に繋げてはどうか。 
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(3) オーケストラ・アンサンブル金沢について 

ア 演奏職の定年後の再雇用は進んでいるのか。 

イ 新メンバー募集のオーディション再開までは、演奏職を再雇

用すべきではないか。 

  ウ オーケストラ・アンサンブル金沢に対する思いを聞く。 
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